



Autoridad Regulatoria Nuclear

DEPENDIENTE DE LA PRESIDENCIA DE LA NACION

BUENOS AIRES, 09 de junio de 2014

COMUNICADO DE PRENSA

La Autoridad Regulatoria Nuclear comunica que el día 25/05/14 ha sido informada que se produjo un incidente operacional durante una operación de perforación llevada a cabo por la empresa Halliburton, en un pozo petrolífero propiedad de YPF, que dejó aprisionada a una profundidad en vertical de aproximadamente 600 metros, la herramienta con fuentes radiactivas utilizadas para dichas tareas.

Siguiendo los procedimientos establecidos, la empresa realizó todas las acciones tendientes a la recuperación de la mencionada herramienta.

Ante la imposibilidad de recuperar dicha herramienta aprisionada, se siguieron los procedimientos habituales utilizados en todo el mundo para este tipo de incidentes.

Queremos informar a la población que las maniobras realizadas aseguran que no se vean modificadas las condiciones de seguridad radiológicas de las personas y del medioambiente.